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Elvis Cezar voltou ao
comando do Poder
Executivo de Santana
de Parnaíba fazendo a
diferença! No sábado, 

1º de fevereiro, Elvis
entregou o moderno
Colégio Municipal Abe-
lardo Marques da Sil-
va, no bairro da Fa-

zendinha, que ofere-
cerá Ensino Funda-
mental I e II, além de
Ensino Médio, aten-
dendo até 1.500 alunos.

Wilson Zuffa comanda primeira sessão
como presidente da Câmara de Barueri 
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Elvis Cezar entrega novo Colégio Municipal
Abelardo Marques da Silva na Fazendinha
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Firme na promessa
de Deus: Ele nos
sustenta
“Entregue suas preocupações ao Senhor,
e ele o susterá; jamais permitirá que o justo
venha a cair.” (Salmos 55:22)

   Na  vida,  todos  enfren-
tamos      momentos      de
angústia e  preocupação.
Quando   estamos  sobre-
carregados com desafios,
o     peso    das   responsa-
bilidades   pode  nos  dei-
xar  desanimados.  As in-
certezas  e  os medos sur-
gem,  e nos perguntamos
como   vamos  seguir  em
frente.   Neste  momento,
Deus      nos      dá       uma
instrução  poderosa: lan-
çar      nossos      cuidados
sobre  Ele.  Este versículo
nos  lembra que, quando
entregamos   nossos   far-
dos  ao  Senhor,  Ele   nos
sustenta  com Sua força e
nos   dá  a paz necessária
para seguir em frente.

 Não precisamos carregar
o peso das nossas ansie-
dades sozinhos. Deus é
aquele que nos oferece a
mão e nos convida a
depositar diante d'Ele
todas as nossas preocu-
pações. Quando fazemos
isso, estamos reconhe-
cendo que a nossa força
não é suficiente, mas que
Ele é fiel para nos
sustentar em qualquer
situação. É um ato de
confiança, um reconhe-
cimento de que, ao
entregarmos nossas lu-
tas a Deus, Ele pode
transformá-las e nos dar
a direção necessária.

 

 Esse é um lembrete
poderoso de que, ao
entregarmos nossos far-
dos a Deus, Ele não nos
abandona. Ele nos sus-
tenta   com   Seu   amor 

imenso e Sua graça infini-
ta. Mesmo quando a vida
parece difícil e nossos pés
vacilam, Deus está conos-
co para nos levantar e nos
dar forças para continuar. 

 Senhor, entrego a Ti
todos os meus cuidados,
preocupações e medos.
Sei que, ao lançar minhas
ansiedades em Tuas
mãos, Tu me sustentarás.
Confio em Tua fidelidade
e no Teu cuidado cons-
tante. Mesmo nas dificul-
dades, creio que Tu não
permitirás que eu seja
abalado. Renova minhas
forças e me dá paz, para
que eu possa descansar
em Tua presença e confiar
plenamente em Teu plano
para minha vida. Que
minha confiança em Ti
seja firme e inabalável.
Em nome de Jesus, eu oro
e confio. Amém.

Ele não permite que o
justo seja abalado,
porque Sua fidelidade
nos mantém firmes.
 Em momentos de
ansiedade,      devemos 

lembrar deste versículo e
confiar plenamente na
promessa de que Deus
nos sustenta. Ele conhece
nossos corações e enten-
de as lutas que enfrenta-
mos. Por mais que a carga
pareça pesada, podemos
descansar na certeza de
que Ele nos dará o alívio
que precisamos.

Oração
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Zuffa agradeceu a confiança do prefeito Beto Piteri, do ex-prefeito Rubens Furlan, dos vereadores e projeta uma gestão participativa

Wilson Zuffa comandou a sua primeira sessão como presidente da Câmara Municipal  
próximo   nos    últimos
oito   anos, mais do que
ninguém ele sabe o que
é   governar   com amor
uma cidade, como a  de
Barueri.   E pela experi-
ência   que   ele   tem ao
longo   da   vida  dele. É
um     homem       equili-
brado,    é    um homem
tranquilo,   ponderado,
que     analisa     sempre
antes   de    tomar   uma
decisão.   Isso   é  muito
bom,   porque    são  de-
cisões importantes. Por
isso   que  eu   o   apoiei
de         forma        muito
incisiva,     porque     eu
sabia    que    seria        o
melhor  para Barueri. E
graças  a  Deus que deu

FOTO: MARCO MIATELO/CÂMARA DE BARUERI

Saúde de Barueri realizou mais de 5,6 milhões de exames em 10 meses

Saúde de Barueri é referência de atendimento para a região 

Wilson Zuffa comanda primeira sessão
como presidente da Câmara de Barueri 
 O vereador de Barueri,
Wilson Zuffa, nesta ter-
ça-feira,  04  de feverei-
ro,   comandou   a    sua
primeira   sessão  como
presidente   da  Câmara
Municipal.  Em seu ter-
ceiro   mandato    como
representante  do  povo
de  Barueri,   Zuffa  está
em   ascendência,  pois
foi   eleito em 2016 com
1.692   votos,   em   2020
com   3.429  votos e  em
2024   com  4.349 votos,
sempre   ao  lado do ex-
prefeito Rubens Furlan
e do atual prefeito Beto
Piteri,       consolidando
sua   liderança  política
para  também ser eleito
como  novo  presidente
da     Câmara.    Em   en-
trevista  exclusiva para
o     Jornal   NewsOeste,
Zuffa  falou sobre a sua
expectativa   de   traba-
lho   à  frente  do Legis-
lativo barueriense.
NewsOeste: Wilson, co-
mo está sendo para vo-
cê assumir a presidên-
cia dessa importante
Casa de Leis de Barue-
ri? 

“Muita responsa-Zuffa: 
bilidade, como você
mesmo disse, dessa
importante Casa de
Leis de Barueri, que
por si só já é uma
cidade de um destaque 

relevante para a nossa
região oeste, para o
Estado, para o Brasil.
Ser presidente desta
Câmara, com vereado-
res de alto nível, em
uma cidade tão im-
portante, é muita res-
ponsabilidade. Mas eu
já estou bem ambien-
tado, fui muito bem
acolhido, estou sendo
muito bem respaldado
por toda a Casa, por
todo o funcionalismo,
por toda a mesa
diretora, que também
foi eleita junto comigo.
Eu não tenho dúvidas
que será uma gestão de
qualidade, em parceria
com o executivo, em
favor do povo”.

essas propostas para
que elas não fiquem só
no papel. Mas, como
eu disse, nós temos
bons vereadores e um
executivo que executa.
Eu não tenho dúvidas
de que Barueri, neste
novo ciclo, vai estar
muito bem represen-
tado. Tanto aqui, quan-
to no executivo, com o
nosso prefeito Beto
Piteri”.

NewsOeste: 
sendo o seu trabalho
em relação às deman-
das da população trazi-
das pelos vereadores?

Como  está 

“As demandas, Zuffa: 

elas vêm do povo mes-
mo. Eu estava dizendo
aqui na sessão que o
vereador é um cargo,
para mim, um dos mais
importantes que tem.
Falei de deputado
estadual, federal, mas
o vereador é o que está
olho no olho com a
população. O vereador
merece ser respeitado,
porque não é fácil você
pegar a demanda,
transformar em pro-
postas e acompanhar 

NewsOeste: Como você 
espera que seja esse
trabalho ao lado do
prefeito Beto Piteri?
Zuffa: “O  Piteri  é  um 
homem de uma experi-
ência   de  muitos anos.
Não   só   por   estar   ao
lado   do   Furlan,   bem 

 Os números de aten-
dimentos realizados
pela rede de saúde
pública de Barueri
comprovam a eficácia
do trabalho realizado
pela Secretaria de Saú-
de comandada por Mil-
ton Monti. Em apenas
10 meses (de janeiro a
outubro de 2024)
Barueri contabilizou
4.978.946 exames la-
boratoriais. Quanto aos
exames de imagem, no
período foram realiza-
dos 690.250 exames de
diagnóstico e terapêu-
tica. Dentre os exames
com maior demanda
destacam-se a radio-
grafia (281.980), ultra-
ssonografia (152.862),
tomografia (51.780),
exames cardiológicos
(42.919), eletrocardio-

grama (33.570) e a re-
ssonância magnética
(8.455).

Variedade de Serviços 
  A Farmácia Municipal
lidera   os    números da
Saúde  com  a distribui-
ção  de  80.736.348 me-
dicamentos   ao    longo
do   período  menciona-
do.   O   setor     recebeu
1.175.179   receitas    dos
moradores   da  cidade.
     Também foram reali-
zados   946.024  atendi-
mentos   no período. Os
atendimentos     de   ur-
gência e emergência de
adultos,  crianças  e  do
setor odontológico des-
tacam-se   com   893.115
pessoas  atendidas. Ca-
teterismo,       cirurgias,
hemodiálise,  medicina
fetal,  oncologia e  ferti-
lização in vitro também 

se encaixam nessa ca-
tegoria, acumulando,
juntas, um total de
52.909 atendimentos. 
 Foram 472.482 ser-
viços prestados na
Atenção Básica nos
meses citados. Já os
serviços especializados
chegaram a 499.979
atendimentos. Só em
consultas médicas es-
pecializadas foram
contabilizados 398.943
pacientes tratados. As
equipes de Saúde Men-
tal também trabalha-
ram bastante, chegan-
do a 69.587 atendi-
mentos. Para finalizar,
a rede pública de saú-
de realizou 3.587 partos
nesses 10 meses. Isso
inclui partos normais,
cesarianas, fórceps e
alto risco. 

minho. E eu não tenho
dúvidas que quando
ele tiver alguma dúvi-
da, ele vai recorrer a
esse grande mentor
que é o Furlan”.

certo essa minha
relação com ele. E
como vereador, eu não
tenho dúvidas que vai
se manter de forma
harmônica, não so-
mente comigo, mas
com todos os outros
vereadores. É um pre-
feito que tem um gran-
de desafio pela frente,
herdou a prefeitura de
um grande líder. Isso
não é fácil, tem res-
ponsabilidade, mas eu
sei que o Furlan está
ali. Ao lado, apontan-
do,   Beto,  esse  é  o ca-
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Elvis Cezar entrega novo Colégio Municipal
Abelardo Marques da Silva na Fazendinha

Prefeito Elvis Cezar, vice-prefeito Vicentão, ex-prefeito Marcos Tonho, primeira-dama Selma Cezar,
vereadores, secretários municipais e familiares do homenageado na inauguração do novo colégio

Prefeito de Santana de Parnaíba inicia seu terceiro mandato inaugurando mais um moderno Colégio Municipal
 Elvis Cezar voltou ao
comando do Poder
Executivo de Santana
de Parnaíba fazendo a
diferença! No sábado,
1º de fevereiro, Elvis
entregou o moderno
Colégio Municipal Abe-
lardo Marques da Sil-
va, no bairro da Fa-
zendinha, que ofere-
cerá Ensino Funda-
mental I e II, além de
Ensino Médio, aten-
dendo até 1.500 alunos
nos três turnos.

 Além da inauguração
do novo Colégio Muni-
cipal, também foram
entregues os kits de
material escolar em
toda rede de ensino. Os
kits são elaborados
conforme o nível de
ensino, com cinco
composições diferen-
tes, atendendo às ne-
cessidades específicas
de cada faixa etária. O
kit pode conter até 15
itens, como lápis de
cor, caderno, estojo,
mochila, caneta e pa-
cote de sulfite.
 "Quero aproveitar pa-
ra agradecer a todos os
colaboradores que se
empenharam para que 

chegássemos até aqui,
no dia 1º de fevereiro, e
já ter todos os ma-
teriais escolares, os
kits pedagógicos, os
uniformes sendo todos
separados e organiza-
dos para que a gente
possa entregá-los. Isso
é uma grande vitória
da educação", finali-
zou o prefeito Elvis
Cezar.

    “A educação é essen-
cial   para   o  futuro  da
cidade  e com a entrega
dessa  nova  escola,   já
são   32   colégios     que
estamos     trabalhando
para      transformar     a
Educação.  Estou muito
satisfeito  com os avan-
ços,   pois   sei  que,  ao
investir   na   educação,
estamos investindo   no
futuro      de   todos    os
estudantes.  Cada nova
escola  representa mais
uma   oportunidade  de
aprendizado   e   cresci-
mento  para  os  nossos
jovens”,   enfatizou  El-
vis Cezar.
 Localizado na Rua
Gabriel Jorge Salomão,
o novo colégio, cons-
truído em uma área
superior a 8 mil m²,
possui 19 salas de aula,
sala de atendimento
educacional especia-
lizado, sala de infor-
mática, sala multifun-
cional, biblioteca, gi-
násio poliesportivo,
auditório, arquibanca-
das, vestiários e esta-
cionamento. 

   “Foi maravilhoso en-
tregar para  a   popula-
ção   um  equipamento
público   dessa  enver-
gadura, onde com cer-
teza   vamos  transfor-
mar a vida de milhares
de  crianças  e  jovens,
mas   foi  grande  tam-
bém    a   oportunidade
que   Deus   me  deu de
estar   ao   lado de  pe-
ssoas   incríveis  como
aquelas   crianças que
participaram   do  des-
file,  minha família que
é   a   base   de   tudo  e
também  dos vereado-
res,      secretários     e
grandes    amigos,    só
tenho  gratidão  a Deus
por tudo!”, disse Elvis.

Material Escolar

Colégio Municipal
Abelardo Marques da
Silva possui 19 salas de
aula e oferecerá Ensino
Fundamental I e II, além
de Ensino Médio,
atendendo até 1.500
alunos nos três turnos



Durante um show do sertanejo
Gusttavo Lima no domingo (26/1),
o cantor Lucas Lucco anunciou
seu retorno aos palcos. Em
dezembro de 2023, antes de
pausar a carreira, Lucas Lucco
revelou que estava enfrentando
crises de transtorno afetivo
bipolar (TAB). Agora, com foco
renovado, o artista prometeu
voltar com força total. “Eu volto
aos palcos para revolucionar”,
declarou.

‘Ainda Estou Aqui’ é
indicado ao Oscar de Melhor
Filme e Melhor Filme
Internacional
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Belo se manifestou sobre a
participação de Gracyanne Barbosa,
sua ex esposa no reality show. O
cantor, que foi casado com
Gracyanne por 16 anos, utilizou suas
redes sociais para compartilhar seus
sentimentos em relação à ex-
parceira. Belo expressou seu desejo
de que ela tenha um desempenho
brilhante no programa, mostrando-se
solidário à sua trajetória dentro da
casa. “O que vejo hoje, é uma mulher
corajosa, que não tem medo de
mostrar sua verdade. E eu sigo aqui,
torcendo para que ela brilhe e
conquiste seu espaço porque quem
conhece a nossa história sabe o
quanto ela merece. Respeito e
admiração para vida toda. Que
possamos sempre lembrar disso”,
disse o cantor.

famososfamosos>

Belo revela torcida por
Gracyanne Barbosa no Big
Brother Brasil 2025

O Santos vivia noite de festa pela
reestreia de Neymar, mas viu o
Botafogo-SP buscar o empate e ficou
no 1 a 1 com a equipe de Ribeirão Preto
na noite desta quarta-feira (5), na Vila
Belmiro, pela sétima rodada do
Paulistão. Tiquinho Soares colocou o
Santos na frente. O camisa 9 abriu o
placar em cobrança de pênalti e fez o
primeiro gol com a camisa da equipe
paulista. Alexandre Jesus, de cabeça,
deixou tudo igual no segundo tempo e
esfriou a festa. Neymar entrou na
volta do intervalo. Existia a
expectativa de que o camisa 10
jogaria somente 30 minutos, mas a
comissão técnica deixou o jogador
antes em campo.

Neymar estreia, mas Santos
leva empate do Botafogo 

cinemacinema> esportesesportes>

A Academia de Artes e CiênciasA Academia de Artes e Ciências
Cinematográficas divulgou a lista deCinematográficas divulgou a lista de
nomeados a 97ª edição do Oscar. Onomeados a 97ª edição do Oscar. O
filme “filme “Ainda Estou AquiAinda Estou Aqui“, de Walter“, de Walter
Salles, foi indicado nas categorias deSalles, foi indicado nas categorias de
Melhor Filme e Melhor FilmeMelhor Filme e Melhor Filme
Internacional. A indicação deInternacional. A indicação de
“Ainda Estou Aqui” acontece depois“Ainda Estou Aqui” acontece depois
de 26 anos desde a última vez que ode 26 anos desde a última vez que o
Brasil conseguiu a indicação naBrasil conseguiu a indicação na
categoria de Melhor Filmecategoria de Melhor Filme
Internacional. Curiosamente, naInternacional. Curiosamente, na
edição da premiação em 1999, oedição da premiação em 1999, o
filme nacional que representou ofilme nacional que representou o
país foi ‘Central do Brasil’, umapaís foi ‘Central do Brasil’, uma
produção que também conta com aprodução que também conta com a
direção de direção de Walter SallesWalter Salles..

Após pausa na carreira,
Lucas Lucco anuncia
retorno aos palcos

músicamúsica>
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Novo Colégio do Futuro de Jordanésia
vai abrir 400 vagas de ensino infantil

Antigo Colégio
Vera Zucchi foi
reformado para
abrigar o Novo
Colégio do Futuro
Bianca Behen, com
400 novas vagas
para os alunos de
Jordanésia

 A Prefeitura de Caja-
mar está trabalhando
intensamente para ga-
rantir a recuperação das
áreas afetadas pelas
fortes chuvas dos últi-
mos dias. No momento,
estão sendo feitos ser-
viços de limpeza e de-
sobstrução das ruas de
diversos pontos da ci-
dade, com prioridade
para: Trevo Margarida,
Avenida Prefeito Juvenal
Ferreira dos Santos,
Avenida Tenente Mar-
ques, Rua General Sal-
gado e Gastão Vidigal,
ambos no bairro Parque
Panorama e Avenida
Professor Walter Ribas
de Andrade, próximo à
biblioteca de Cajamar.
Além disso, as equipes
seguem no atendimento
à rua Corumbataí, no
Parque Paraíso, onde
quatro casas estão inter-
ditadas devido ao risco
de desabamento. 

Prefeitura intensifica
serviço de limpeza e
desobstrução de vias

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, ao lado
do vice-prefeito Régis
Souza, anunciou em
suas redes sociais que
neste sábado, 08 de
fevereiro, às 10h, vai
entregar as obras de re-
forma e ampliação do
antigo Colégio Vera Zu-
cchi, situado na Ave-
nida Antônio de Ba-
rros, em Jordanésia. O
espaço foi transforma-
do em mais uma
unidade do Colégio do
Futuro, com a oferta de
400 novas vagas vol-
tadas à educação in-
fantil, atendendo à
crescente demanda da
região.

Reforma do antigo Colégio Vera Zucchi será entregue com infraestrutura moderna, atendimento integral e parcial

“Fevereiro é o mês de
aniversário de Caja-
mar, e estamos cele-
brando com muitas
entregas para a cidade!
Vamos inaugurar o Co-
légio do Futuro Bianca
Behen. E no próximo 

sábado, estaremos na
Rua Palmas, no Polvi-
lho, entregando mais
uma unidade. Com
essas duas novas esco-
las, serão 800 vagas a
mais, zerando a fila de
espera nas creches de
Jordanésia e Polvi-
lho!”, informou Kauan.

Estrutura
        A    nova    unidade
contará  com  30  vagas
para  berçário  (0 anos)
em    período   integral;
250   vagas  para  crian-
ças  de 1 a 3 anos (fases
I, II e III),   também  em
período  integral;  e 120
vagas  para crianças de
4  e  5  anos  (fases  IV e
V),  em período parcial.
O  espaço  contará  com
12      salas     de      aula,
recepção,      secretaria,
diretoria,  sala dos pro-
fessores, almoxarifado,
sanitários,      rouparia,
lavanderia,      cozinha, 

lactário,     central      de
GLP,   fraldário  e  sani-
tários  adaptados   para
adultos com necessida-
des   especiais  e  crian-
ças     pequenas.   Além
disso,   a   unidade  terá
sala        de    atividades
diversas,   espaço  para
repouso,   área   de   ali-
mentação, solário, sala
multiuso, sala de apoio
à    informática,     pátio
coberto e playground.
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R$ 14,99 KG R$ 24,20 5KG R$ 4,68 500G

AÇÚCAR MAIS DOCE

R$ 3,99 1 KG

COXÃO DURO 
R$ 36,99 KG

COXA SOBRECOXA

R$ 9,99
BISTECA SUINA 

R$ 16,99
SUAN BOVINO 

R$ 15,99 KG

LEITE LV. PANTALAT 

R$ 4,99
MOLHO FUGINI

R$ 1,69 300G

ÁGUA SANIT. SUPREMA 

R$ 3,99 2L

PAPEL HIG. TOP ONE C/12 

R$ 10,79 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG KG

1L

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP

https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Floja.redebigmart.com.br%2Fguarapes%2Fproduto%2Fcoxa-sobrecoxa-frango-congelada-kg-20136&psig=AOvVaw1tbi1ghioPM7NalBANwYHz&ust=1732908446630000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBcQjhxqFwoTCLCK2JTh_4kDFQAAAAAdAAAAABAI
https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Floja.redebigmart.com.br%2Fguarapes%2Fproduto%2Fcoxa-sobrecoxa-frango-congelada-kg-20136&psig=AOvVaw1tbi1ghioPM7NalBANwYHz&ust=1732908446630000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBcQjhxqFwoTCLCK2JTh_4kDFQAAAAAdAAAAABAI
https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Floja.redebigmart.com.br%2Fguarapes%2Fproduto%2Fcoxa-sobrecoxa-frango-congelada-kg-20136&psig=AOvVaw1tbi1ghioPM7NalBANwYHz&ust=1732908446630000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBcQjhxqFwoTCLCK2JTh_4kDFQAAAAAdAAAAABAI

